

Aussi les Directeurs ne sauraient mieux exprimer toute leur pensée qu'en reproduisant ces lignes du prospectus originaire de la *Revue* :

“ Notre but est d'ouvrir une carrière à la littérature, de créer des spécialités, de travailler par des études et des travaux à l'alliance des lettres et de la religion, et de propager et défendre les principes fondamentaux qui, suivant l'enseignement infallible de l'Eglise catholique, forment les assises de tout ordre social.

“ Sur le terrain des principes où la rédaction veut exclusivement se placer, la *Revue canadienne* ne pourra qu'être l'organe d'idées saines en littérature et en philosophie.

Montréal, 25 Décembre 1877.

Pour le Bureau de direction,

E. LEF. DE BELLEFEUILLE
président.
